
Коллектив тр е с т а  „ В о л г о д о н с к э н е р г о -  
строй'-  по ито га м  работы за 1978 г о д  приз
нан победителем Всесоюзного социалисти
ческого соревнования и н а г р а ж д е н  перехо
д я щ и м  К р а с н ы м  з н а м е н е м  ЦК КПСС,  С о в е 
т а  Министров СССР,  ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ с 
занесением на Всесоюзную До ску  почета на 
В Д Н Х .

Эта  высокая н а г р а д а  обязывает строи
телей,  монтажников т р у д и т ь с я  в новом году  
еще напряженнее,  чтобы успешно справи ться  
с поставленными з а д а ч а м и .

С е го дн я  на наших стр а н и ц ах  м ы  рас-  
с н а зыз аем о событиях одного  рабочего  д н я  
к р асно знаменного  ко ллекти ва,  з н а к о м и м  чи
тателей с его з з д а ч а м н ,  луч ш и м и  л ю д ь м и .
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З а  о д н и  с у т к и
НА СТРОИТЕЛЬНЫХ ПЛОЩАДКАХ ТРЕСТОМ «ВОЛГО- 
ДОНСКЗНЕРГОСТРОЙ» ОСВОЕНИЕ СРЕДСТВ В 1979 
ГОДУ ДОСТИГНЕТ МИЛЛИОНА РУБЛЕЙ. ЭТО ЗНА
ЧИТ, ЧТО ЗА СУТКИ БУДЕТ УЛОЖЕНО

3300 кубометров монолитного 
железобетона, 

1030 кубометров сборного ж еле
зобетона, 

315 кубометров кирпичной клад
ки, i 

вынуто 42000 кубометров грунта, 
смонтировано 165 тонн металло

конструкций.

Центральный Комитет КПСС, Совет 
Министров СССР, ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ 
горячо поздравляют,„ победителей во 
Всесоюзном социалистическом соревно
вании и выражают твердую уверен
ность в том, что рабочие,,, еще выше 
поднимут знамя всенародного социа
листического соревнования за повы
шение эффективности производства и 
качества работы, успешное выполне
ние планов и обязательств на 1979
год и задании пятилетки.

(Из постан овлен и я ЦК КПСС, Совета 
СССР, ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ).

М инистров

Наши интервью  --------------------------------  ~
НАГРАЖДЕНИЕ ПЕРЕХОДЯЩИМ КРАСНЫМ ЗНАМЕНЕМ ЦК КПСС, СОВЕТА 

МИНИСТРОВ СССР, ВЦСПС И ЦК ВЛКСМ И ЗАНЕСЕНИЕ НА ВСЕСОЮЗНУЮ ДОСКУ 
ПОЧЕТА ЗА ПОБЕДУ ВО ВСЕСОЮЗНОМ СОЦИАЛИСТИЧЕСКОМ СОРЕВНОВАНИИ ПО 
ИТОГАМ 1978 ГОДА КОЛЛЕКТИВ ТРЕСТА «ВОЛГОДОНСКЭНЕРГОСТРОИ» ВОСПРИ
НЯЛ КАК

МОГУЧИЙ СТИМУЛ
ПОВЫШ ЕНИЯ ТВОРЧЕСКОЙ АКТИВНОС ТИ, УСИЛЕНИЯ БОРЬБЫ ЗА ПОВЫШ Е
НИЕ ЭФФЕКТИВНОСТИ СТРОИТЕЛЬНОГО ПРОИЗВОДСТВА И КАЧЕСТВА РАБОТЫ, 
ЗА УСПЕШНОЕ ВЫПОЛНЕНИЕ ПЛАНА И ОБЯЗАТЕЛЬСТВ ТЕКУЩ ЕГО ГОДА.

Так заявил в беседе с 
нашим корреспондентом 
секретарь • парткома тре
ста «Волгодонскэнерго- 
строй» Л. Е. Тягливый.

Высокая’ награда Ро
дины — результат само
отверженного труда, заслу 
га строителей, монтажни
ков, эксплуатационников 
«Атоммаша», всех волго
донцев, оказавших нам 
большую помощь в реше
нии государственной за
дачи по досрочному вводу 
первой очереди гиганта. 
Высокая награда Родины 
для парторганизации, ком
мунистов треста, для всех 
наших строителей и мон
тажников — это и боль
шая честь, и огромная от
ветственность за судьбу 
планов и обязательств те
кущего года и пятилетки 
в целом. Мы, коммунисты 
стройки, расцениваем наг 
граду Родины как выраже 
ние к нашему коллективу 
особого доверия со сторо
ны партии и правительст
ва, как аванс на будущее.

Наша общая цель и глав
ная задача — оправдать 
это доверие высокопроиз
водительным ударным тру 
дом, успешным выполне
нием плана, досрочным 
вводом всех пусковых 
объектов года.

1979 год является ба
зовым для завершения 
пятилетки эффективности 
и качества. Воодушевлен
ные наградой Родины, ру
ководствуясь решениями 
ноябрьского (1978 года) 
Пленума ЦК КПСС, мы 
будем неуклонно повы
шать уровень руководства 
хозяйственной деятель
ностью, строительным 
производством, развивать 
и совершенствовать соци
алистическое соревнова
ние, прежде всего движе
ние «Работать без отста
ющих». С первых месяцев 
этого года мы начали 
вплотную заниматься в бо
лее широких масштабах 
и пя более высоком уров
не. чем прежде, внедрени
ем бригадного нодряда на

базе опыта, накопленного 
в прошлом.

Парторганизация и хо
зяйственные руководители 
треста продолжают и уси
ливают работу с бригади
рами. Организовываем 
школу передового опыта 
бригадиров. При этом по
стараемся в полной мере 
использовать и сделать 
общим достоянием опыт 
бригад-миллионеров.

Продолжаем развивать 
соревнование смежников 
в рамках «Рабочей эста
феты» как внутри самой 
стройки, так и с коллекти- 
вамн-поставщиками. Со 
всеми заводами-постав- 
щикамн налажена устой
чивая связь, со многими 
заключены договора.

В перспективном плане 
парткома намечены конк
ретные меры повышения 
уровня воспитательной и 
организационно - партий
ной работы, '•“иление от
ветственности кадров за 
порученное дело.

Комплексная бригада Ивана Яковлевича Лаза
рева построила первую на главном корпусе «лтом- 
маша» рентгенокамеру.

На снимке: бригадир И. ЛАЗАРЕВ и члены его 
бригады А. НЕСТЕРОВ, В. АГУПОВ.

Фото А. Кляпнкова.

& 21 апреля — Ленинский 
Коммунистический субботник

Ударный двухмесячник
В этом году исполняет 

ся 60 лет со дня прове
дения первого коммуни
стического субботника, 
которые в нашей стране 
стали традицией и назы
вают ленннскнми. И 21 
апреля вся страна сно
ва вый д е т  на ком
мунистический суббот
ник.

В честь этих знамена
тельных дат в тресте 
«Волгодонск э н е р г о- 
строй» объявлен двухме
сячник ударного труда

на строительстве «Атом
маша». Инициатором со
циалистического соревно
вания выступила передо
вая бригада автотранс
портного предприятия, 
которую возглавляет Г. А. 
Бунин. З а ' март— апрель 
коллектив решил пере
везти 15 тысяч кубомет
ров бетона.

По случаю объявления 
ударного двухмесячника, 
на автотранспортном пред
приятии состоялся ми
тинг.

БОРЕМСЯ ЗА ЭКОНОМИЮ
Наша бригада на пять месяцев раньше выполни

ла производственное задание прошлого года. И в 
этом году мы решили не снижать ударных темпов, 
тем более, что членом нашего коллектива является 
кандидат в депутаты Верховного Совета СССР 
Елена Колабекова.

Мы решили закончить пятилетку к 110-й годов1 
щине со дня рождения В. И. Ленина. Сейчас в 
коллективе идет усиленная борьба за экрномию 
строительных материалов, потому что отделочники 
решили день коммунистического субботника отра
ботать на сэкономленных ресурсах.

И, ШКОДА, бригадир ДСК-7,

ГОРДИМСЯ!
4- ПО РОДУ своей 

профессии я механиза
тор, приходится быть 
в числе первых, ког
да начинаем строить 
новый объект. Пря
мо скажу, темпы ра
боты на строительстве 
высокие. Кажется, 
только недавно уплот
няли грунт на четвер
том корпусе, а сейчас 
он весь в металло- 
конструкц н я х .  А 
впредь мы должны зна
чительно повышать 
темпы работ. 

Самоотверженно тру
дятся люди. И награда 
тресту «нолгодонск- 
энергострОй» за 1978 
год — переходящее 
Красное знамя с зане
сением на Доску поче
та ВДНХ — заслужен
ная.

Л. БЕЛИКОВ, 
экскаваторщиц 

управления 
строительства 

механизированных 
работ №  1 ■

4- МЫ МОНТАЖ
НИКИ. Наша бригада 
выступает как суопод- 
рядчик треста «Иолго- 
донскэнергострой», Но 
победу коллектива трс 
ста, его награду счи
таем общей победой, 
потому что мы рабо
таем ради единой пели 
— досрочного ввода 
«Атоммаша».

Бригада занимается 
монтажом мостовых 
кранов в главном кор
пусе «Атоммаша». 
План первого кварта
ла намерены выпол
нить ко дню выпоров 
в Верховный Совет 
СССР.

В. МАТВИЕНКО.
бригадир 

Ростовского 
монтажного 

управления №  2 
треста «Южтехмон- 

таж».
4- ДНЕМ и ночью 

из месяца в месяц по 
асфальтным дорогам и 
бевдорожью везут во
дители автотранспорт
ного предприятия тя
желый бетон н метал
локонструкции, ооору- 
дование н песок, раст
вор и пиломатериалы 
на строящиеся объекты 
«Атоммаша»...

Мон товарищи ста
раются не подводить 
строителей, монтаж
ников, эксплуатацион
ников.
В. ДЕСЯТНИКОВ, 

водитель 
автотранспортного 

предприятия

В С о в е т е  
Министров СССР

Совет Министров 
СССР постановил пе
ренести день отдыха 
с воскресенья, 11  мар
та, на пятницу, 9 мар
та 1979 г.
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ДЛЯ БРИГАДЫ ЯКОВА АНТОНОВИЧА КЕЖВАТОВА 
ИЗ СМУ-10 «ЗАВОДСТРОЯ» НРУПНЫМ УСПЕХОМ 
СТАЛО ОСВСЕНИЕ ЗА ГОД НА СТРОИТЕЛЬНО-МОН
ТАЖ НЫХ РАБОТАХ МИЛЛИОНА РУБЛЕЙ.

ИЗ ЧЕГО СНЛАДЫВАЛСЯ ЭТОТ МИЛЛИОН?.. И ПО
ЧЕМУ ИМЕННО НА НЕГО ОРИЕНТИРОВАЛИСЬ СТРОИ
ТЕЛИ «АТОММАША»?

Бригадный
миллион

БОРЬБА ЗА МИЛЛИОН -  ЭТО ТА ФОРМА СОРЕВ
НОВАНИЯ, КОТОРАЯ (И ЭТО САМОЕ ЦЕННОЕ) ПО
ЗВОЛЯЕТ ДОВОДИТЬ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ ПЛАН ДО 
КАЖДОЙ БРИГАДЫ. ТАК СЧИТАЕТ БРИГАДИР.

Когда бригада стала 
показывать выработку 
до 200 процентов и вы
ше, стало ясно- миллион 
рублей — тот объем, 
который можно дать при 
хорошей организации тру 
да, минимальных просто
ях в сочетании с высокой 
производительностью.

Наша захватка ъ  про
лете JI-M от 24  до 56 
оси главного кюрпуса, 
где-то около. вос{Л1И ты
сяч квадратных метров. 
Бригаде достались все об
щестроительные работы: 
устройство черновых по
лов, силовые поля, фун
даменты, каналы и, нако
нец, рентгенокамера №  9. 
Все работы были хорошо 
знакомы, за исключени
ем самой рентгенокамеры.

Работать на устройст
ве ростверков, фундамен
тов под пресс, рентгено- 
камер считается выгод
ным: большие объемы и 
не самые трудоемкие one 
рации. Почти золотая жи
ла. Вот только, я думаю, 
если бы на нашей камере 
оказалась другая брига
да. Теми же путями шла 
бы она к успеху? - И ка
ким бы стал ее передовой 
опыт?..
- Одиннадцать лет я ра

ботаю бригадиром. Был в 
Сибири. Почти десять лет 
назад, когда строил авиа
ционный завод, узнал, что 
такое тяжелый бетон...

Больше тысячи кубо
метров тяжелого бетона 
нам нужно было уло
жить на рентгенокамере

№ 9 главного корпуса. 
Тяжелым его называют 
из-за заполнителя — чу
гунной дроби. Мы, плот
ники-бетонщики, тоже счи 
тали его нелегким, пото
му что малейшее откло
нение от технологии при 
укладке такого бетона 
мгновенно оборачивается 
браком. А  тогда, чтобы 
провибрировать неболь
шой лоскуток бетона пло
щадью в тетрадный ли
сток, затратишь не менее 
получаса.

У нас брака не было. 
Когда вибратор в руках 
Ивана Яковлевича Лаза
рева, все знали: он над
бетоном будет колдовать, 
как хозяйка над слоеным 
пирогом. Станет уклады
вать небольшими слоями 
по 2 0 — 30 сантиметров. 
Между ярусами сделает 
тройную обработку по
верхности. Когда бетон 
на стадии схватывания, 
аккуратно снимет «мо
лочко»'.

Вторую обработку ве
дут металлическими щет
ками, дробь при этом 
выглядывает на два-три 
миллиметра. Третью, 
окончательную — через 
шесть-семь часов.

Новое в технологии не 
просто разнообразит наш 
труд. Учитывая эти тон
кости, мы предельно за
ботимся о качестве рабо
ты и сводим на нет поте
ри на переделку.

Какая бригада может 
освоить за год миллион?

(Окончание на 3-й стр.).

Б р и га д а  к о м м у н и с т и ч е - ' 
с н о го  т р у д а  А . В . П у х т и  
н о в а  и з т р е с т а  «Ю ж - 
т е х м о м т а ж »  в ы с о к и м и  
т е м п а м и  в ед ет  м о н т а ж  
те р м о п е ч и .

Н а сн и м н е : у д а р н и к  
к о м м у н и с т и ч е с к о г о  т р у 
да  ч л е н  К П С С  В . А Н А Н Ь  
Е В  (сп р а в а )  и Я . А Л И 
К И Н . .

Ф ото А. К ляп икова.

ПЕРВОГО АПРЕЛЯ ТЕКУЩ ЕГО ГО Д А ПЕРВАЯ ОЧЕРЕДЬ ЧЕТВЕРТОГО КОРПУСА  
ДОЛЖ НА БЫТЬ ГОТОВА К М ОНТАЖ У ПЕРВОГО БЛОКА ПОКРЫТИЯ. ЭТО ГЛАВ
НАЯ

СТРАТЕГИЧЕСКАЯ ЗАДАНА
КОТОРУЮ  РЕШ АЮ Т СЕГОД НЯ МОНТАЖНИКИ ТРЕТЬЕГО УЧАСТКА «Ю Ж СТАЛЬКОН- 
СТРУКЦИИ».

...Корпус в частоколе 
металлоконструкций. Ряд 
«Ф» уже закончен ос
новным монтажом, на ря
де Х-Ш с каждым днем 
установленных Колонн 
становится все больше и 
больше. Интенсивно идет 
работа на ряде «Ш>. 
Здесь трудится бригада 
члена КПСС. А. Аношки
на. Передовой коллектив 
впервые в практике мон
тажного управления ра
ботает по методу бригад
ного подряда. Задание 
коллективу на два с поло
виной месяца — смонти
ровать более пяти тысяч

тонн металлоконструк
ций.

Чтобы представить этот 
объем работ, заметим, 
что в течение трех лет 
годовое задание бригады 
не превышало восьми ты
сяч тонн металлоконст
рукций. Скажем прямо, с 
таким объемом можно 
справиться при организа
ции труда, максимум при 
ближенной к идеальной. 
Бригада настроена по- 
боевчму, монтажники 
здесь опытные. Вот по
этому коллектив и не 
удовлетворен темпами 
ведения работ. Слишком 
много сил, энергии и вре

мени расходуется нераци
онально. Взять хотя бы 
такую операцию, как до
ставка металлоконструк

ций. Из-за отсутствия 
подъездных дорог метал
лические колонны прихо
дится подвозить своими 
кранами через весь кор
пус. Получается, что пол
смены кран занят достав
кой металлоконструкций, 
вместо того, чтобы рабо
тать непосредственно на 
монтаже.

Мелкие, на первый 
взгляд, но значительные 
на практике организаци
онные неурядицы отрица
тельно сказываются и нр

работе монтажных бригад 
В. Сергеева и А. Евстю- 
нина,

Нескольчо приостано
вила темп и погода. Во 
время дождей котлован 
во многих местах был за
лит водой, раскисший 
грунт мешал движению 
транспорта... Но монтаж
ники народ крепкий. За 
первую половину февра- 
ля на четвертом корпусе 
было смонтировано две 
тысячи тонн металлокон
струкций. Совсем непло
хо, если учесть, что из-за 
погоды не работали це
лыми сменами.

...Сейчас погода, как го
ворят, установилась. Мо
нотонно гудят кроны, 
подним.ля металлоконст
рукции,^весело сверкают 
огоньки *'Tjft“K?p0CBapC'K. 
На четвертом uopi» 
идет напряженная работа.

М. ПЕТРОВ,, 
мастер «Южсталь- 

конструкции».

Начало
Коллективу второго 

участка СМУ-16 пору
чили вести строитель
ство шестого корпуса 
«Атоммаша». Работа
ют здесь три бригады, 
которыми руководят 
В. Бережных, X. Мату 
тин, А. Долженко. По
ложение осложняется 
тем, что котлован залн 
вало водой, и бурона
бивные сван залиты с 
завышением.

Однако вид строи
тельной площадки ме
няется каждый день. 
Бригады, бет о н и- 
руют ростверки, вы
ставляют армокарка- 
сы...

Первая очер е д ь 
должна быть сдана в 
текущем году.

В. ПАНИН, 
начальник участка.

ТОРГОВЫЙ UEHTP НОВОГО ГОРОДА —  ОДИН ИЗ ОБЪЕКТОВ, В СДАЧЕ КОТО
РОГО В ЭКСПЛУАТАЦИЮ ОСТРО НУЖДА ЮТСЯ ГОРОЖАНЕ. СЕГОДНЯ ЗДЕСЬ ТРУ
ДИТСЯ ПЕРЕДОВАЯ БРИГАДА ПЛОТНИК ОВ-БЕТОНЩИКОВ ВАСИЛИЯ БОРИСОВИ
ЧА КИРИЧУКА. ПО ИТОГАМ РАБОТЫ В ЯНВАРЕ ЭТОТ КОЛЛЕКТИВ СТАЛ ПОБЕ
ДИТЕЛЕМ СРЕДИ БРИГАД СМУ-7 ДОМОС ТРОИТЕЛЬНОГО КОМБИНАТА № 7 . 17
ЧЕЛОВЕК ОСВОИЛИ В ЯНВАРЕ НА СТРО ИТЕЛЬСТВЕ ДЕБАРКАДЕРА ОКОЛО 35 
ТЫ СЯЧ РУБЛЕЙ, ПРИНЯЛИ 250 КУБОМЕ ТРОВ БЕТОНА, ВЫРАБОТКА НА КАЖДО
ГО СОСТАВИЛА 179 ПРОЦЕНТОВ.

ВОПРЕКИ ТРУДНОСТЯМ

Применяя передовой метод
Монтаж теплового контура второй 

очереди главного корпуса стал важ
ной вехой в истории коллектива Но
вочеркасского управления «Ю ж- 
стальконструкция». Именно здесь 
бригада М. Советова ставила ре
корды на монтаже панелей по пе
риметру. И сейчас этот опыт с ус
пехом применяет коллектив второ
го участка, который занят монта
жом второго корпуса. Задача уча
стка— смонтировать швдть тысяч 
тонн металлоконструкций и три ты
сячи тонн сборного железобетона. 
На монтаже применен укрупненный 
метод сборки.

... На сборке рам этажерок заня-. 
та бригада Василия Матвеевича Ха- 
рина. По норме коллектив обязан

собирать две рамы этажерок. Прак
тически собирается по три рамы 
ежесуточно.

Монтажом рам и отклоняющих 
элементов занята бригада монтаж
ников, которой руководит Петр 
Иванович Ю рьев. Большим уваже
нием пользуются здесь звеньевые 
Г. Алексеев и П. Будаев.

Третьей бригадой руководит 
В. Антюхов. Это бригада сварщи
ков. Она обслуживает сборку и 
монтаж металлоконструкций второ
го корпуса. В соревновании чаще 
других лидируют сейчас электро- 
сваощики А. Гетманов, В. Палкин 
и С. Галеновский.

В. ЕРМАКОВ, 
начальник участка.

...В недалеком буду
щем этот котлован пре
вратится в дебаркадер
торгового центра, под
земный въезд для машин. 
А пока здесь хозяйнича
ют плотники-бетонщики. 
Торчат пики арматуры, 
высятся стены опалубки.

Из котлована выходят 
бригадир Василий Кири- 
чук и секретарь партбю
ро СМУ:7 Садриддин 
Фазылович Шамсутдинов. 
Садриддин Фазылович ин
тересуется, как воспри
няли рабочие известие о 
том, что бригада вышла 
победителем по итогам 
январской работы.

— Трудно дались эти 
179 процентов? — задаю 
вопрос бригадиру.

— Легко в труде не 
бывает, — отвечает бри
гадир. — Но преодолев

_ вать трудности легче,
' когда в коллективе ца

рит взаимопонимание.'
Пять лет работает он 

вместе с Валерием Куд
рявцевым, Виктором Гры 
зенко. Испытаны строй
кой и временем и другие 
рабочие бригады: Миха
ил Сергеевич Комолов, 
Николай Федорович Вол
гин, Тимур Валишвилн, 
Тура Ахмедов. Работая с 
ниш , оригадир не хратих

лишних слов и времени 
на объяснение темы, зада 
ния. Эти часы и минуты 
он использует для подго
товки новичков. Ведь 
бригада работает по ирпн 
ципу взаимозаменяемо
сти.

— Какие освоили спе
циальности? — повторя
ет мой вопрос Василий.— 
Основная — бетонщики, 
опалубку изготавливаем, 
выставляем— значит, еще 
и плотники, арматуру, ус
танавливаем — значит, 
арматурщики, варим ее— 
и сварщики, сами обхо
димся, когда надо что-то 
смастерить, изготовить 
подмости, сделать какое- 
то приспособление для 
того, чтобы облегчить 
труд, ускорить дело — 
значит, еще и рационали
заторы, изобретатели.

Особенно удаются все
возможные придумки 
Виктору Грызенко. При
везли как-то на объект 
арматуру— около полуто
ра тысяч стержней. Но 
все прямые, а нужны 
гнутые. Конечно, это про
счет снабженцев. Но что 
делать? Не везти же на
зад. да и работа стоит. 
Нехитрое приспособление 
придумал Пчктор.

'Смиеш как-то оохих- <

рить даже непогоду. В 
январе дни стояли незим 
ние. В слякоти, грязи ра
ботать нелегко. На самом 
нижнем участке котлова
на все время скаплива
лась вода. А потом вдруг 
ударил мороз. Бригада, 
не тратя времени, выру
била образовавшиеся лед, 
подработала грунт, выста 
вила армокаркас я  до но
вой оттепели успела за
лить бетоном подушку 
подпорной стены. Счаст
ливый случаи.’ Может 
быть, но в нем прояви
лись расторопность веет 
членов" бригады. р*:-:ет- 
ливость, умение к-'рди- 
нировать действия.

— На том месте, где 
мы беседуем. — расска
зывает бригадир. — где 
стоит сейчас бытовка, бу
дет ресторан, справа — 
аптека, фундаменты под 
них, под основное зда
ние торгового центра, под 
дебаркадер—все это де
лать нам. Работы хва
тит до майских дней.

Но вырываться вперед 
на д ен ь ,, другой, сокра
щать темпы строительст
ва — это же интересно. 
Эту пол:» ставит перед 
собой бр’тадя. И уверен
но идет к ней.

Л. ЖОГОЛЕВДь
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Бригадный миллион
{Окончание).
Прежде всего та, кото

рая чутко воспринимает 
передовой опыт. К тому 
зке это должна быть 
бригада, в которой отла
жена организация труда.

Наша организация тру 
да начинается с дисцип
лины. Тому, кто опазды
вает на работу на 5 — 10 
минут, этот неполный 
час в табель не выстав
ляется.

А вообще производст
венная дисциплина — это 
еще и то, насколько пол
но каждый в бригаде за
гружен работой. Я убеж
ден: на стройке не бывает 
ситуации, когда нет ра
боты. Просто надо уметь 
читать чертеж. А он, как 
известно, и есть язык тех
ники, из которого узна
ешь, какие работы мож
но сделать, раньше, для 
каких открыть фронт.

Итак, первое в органи

зации труда — макси
мальная нагрузка каждо
му. Второе — учет спо
собностей каждого (чело
век должен быть на сво
ём месте). У нас многие, 
владеют специальностями 
сварщика, монтажника, 
арматурщика. Но все зна
ют, что Володя Берестнев 
прекрасно варит. Я, когда 
становлюсь рядом ср все
ми, увереннее чувствую 
себя на монтаже. Володя 
Спрессов завоевал репу
тацию универсала.

И третье правило: объ
ем работ должен соответ
ствовать численн о с т и  
бригады Именно тогда 
никто не останется без 
дела. Свой прошлогодний 
миллион мы дали брига
дой в 27 человек.

Многое зависит от бри
гадира, его разумного 
руководства. Например, 
расчет того, сколько вре 
мени нужно, чтобы вы

полнить определенный 
объем работ.

Вот расчет задания на 
первую смену одного из 
последних дней. Пятеро 
за смену должны уложить 
35 кубометров бетона на 
строительстве Романов
ской пекарни. Троим — 
провести монтаж рель
сов рентгенокамеры (они 
будут резать рифленую 
сталь, ставить уголки). 
Еще четверо — демонти
руют опалубку, примут 
раствор, сделают стяжку, 
откачают воду из котло
вана на вторбй очереди.

Обычный, в меру на
пряженный рабочий день. 
При таком темпе выра
ботка составляет -до 150 
процентов.

Сейчас в бригаде мно
го новичков. Среди них 
Володя Тарасенко, кото
рый. у нас только три ме
сяца. Его. брат, Алек
сандр, работает на сосед

ней рмйгенокамере в
бригаде Георгия Фомен
ко. Так, что новичок 
учится и на работе, и до 
ма.

Миллион 1979 года 
мы должны освоить на об- 
щестроительных работах 
второй очереди главного
корпуса «Атоммаша» (от 
78 до 100 оси), на. рент 
гёнокамере второй оче
реди.

А раз бригада наша 
наполовину обновилась 

'надо, чтобы молодежь как 
можно скорее переняла 
наши навыки. Поверила 
в бригадные принципы. 
Прониклась ими.

Наша страна — нака
нуне выборов в Верхов
ный Совет СССР. Рабо
чие, строители, колхоз
ники отмечают предвы
борную вахту отличным 
трудом.

Наш трудовой подарок 
всенародному празднику 
— • досрочное выполне
ние квартального плана

Я. КЕЖВАТОВ, 
бригадир СМУ-10 

«Заводстроя».

Н Е Л Е Г К И Е
К У Б О М Е Т Р Ы
На котлован четверто

го корпуса экскаватор
щик В. Ват лук сегодня 
приШел раньше всех. В 
воскресные дни на смену 
дождям пришел мороз и 
это его обрадовало: будет, 
работа. А то ведь по гря-' 
зп какая работа в котло
ване...

До начала смены еще 
целый чае, и он занялся 
экскаватором. Своего, 
как говорится, личного 
времени он никогда не 
жалел па ремонт техни
ки. Зато потом целый 
день экскаватор будет 
работать • безотказно, 
пусть только машины ус
певают грунт вывозить...

А вот и «КамАЗ» при
был В. Батлук сел за 
рычаги, и первый ковш 
замерзшей земли дробным 
звуком упал в кузов. 
Считанные минуты — и 
машина, натруженно гу
дя, ушла . из котлована. 
Подошла вторая, третья, 
четвертая...

Давно такой работы не 
было на четвертом кор
пусе. Сквозь окно каби
ны видно, как ловко и 
быстро загружают маши
ны экскаваторщики. На
строение отличное!

...Коллективу шестого 
участка первого строи
тельного управления ме
ханизированных работ 
поручили вести разработ
ку котлована четвертого

корпуса. Необходимо вы
нуть 130 тысяч кубиче
ских метров грунта. Дож
ди не позволяли вести зем 
ляные работы, и вот сей
час, с наступлением холо
дов, началась' настоящая 
работа. На выемке грун
та занято шесть экскава
торов. При норме 400 
кубометров механизаторы 
выдают по 500. Лидиру
ет в соревновании экска
ваторщик В. Батлук.

Образцы высокопроиз
водительного труда пока
зывает здесь бригада 
автоскреперистов, кото
рую возглавляет Васи
лий Иванович Климкин. 
Сменные задания коллек 
тив перевыполняет.

Перед участком стоит 
серьезная задача: выпол
нив все земляные работы, 
уйти с четвертого корпу
са в 'марте текущего года 
с тем, чтобы строители и 
монтажники развернули 
свой фронт работ. И хотя 
в связи с погодными ус
ловиями коллектив вы

шел из графика, сегод
няшний темп, настрой лю 
дей доказывают, что ме
ханизаторы и на этот раз 
добьются победы, сумеют 
выйтн из прорыва.

В. НИКИТАС, 
начальник участка.

На снимке: В. БАТ
ЛУК.

Фото А. Кллпик.ова.

ЖИЛЬЕ— 
УДАРНЫЙ 
ФРОНТ
Бригада штукату

ров - маляров х . П. 
Филипповой успешно 
трудится с начала 
1979 года. Перепыпол 
иен январский план. 
Спорится дело у отде
лочников и сейчас. Не 
снижая темпов, работа 
ют они на доме 
№  127, чтобы достой
но встретить день вы 
боров депутатов в Вер 
ховный Совет СССР. 
О. КОЛЕСНИКОВА, 

штукатур-маляр.

Быстрыми темпами 
смонтировали дом 
№ 6 монтажи и к и
П. Мазура. В работе 
отличается звено плот 
ников, кстогым руко
водит Ю. Н. Евсин. 
Они трудятся под де- 
вг/ом «Не выполнял 

сменную норму — не 
уходи с рабочего мес
та». Ежедневно звено 
плотников выполняет 
сменные задания на 
110  — 120 процентов.

II. МАКСУТОВ, 
прораб потока 

№  1.

ш

На 152 процента 
выполнила январский 
план комсомольско-мо
лодежная бригада 
плотников - бетонщи
ков СМУ-7, возглавля 
ет которую А. Котов.

Хорошо работают бе
тонщики и в феврале. 
Тон в социалистиче
ском соревновашш за
дают М. Цхомерня, 
Н. Байрамов, М. Ма
медов и другие.

Бригада трудится 
на устройстве фунда
мента под здание об
щественного центра в 
новом городе.
9  ■

Качественно и доб
росовестно работает 
бригада слесарей-сан- 
техников на доме 
№ 19.

Коллектив неболь
шой — всего семь че
ловек, но люди в нем 
подобраны опытные.

Выполнены первый 
цикл работ по одной 
блок-секции, водопро
вод и канализация по 
первому подъезду.
Э. МЫСЛЕВСКАЯ, 

мастер 
сантехучастка.

•  Твои люди, 
Волгодонск

Строим 
свой город

Вначале нас было 
15. И неплохо, видно, 
работали, если нам 
присвоили звание Ком
сомольске - молодеж
ного коллектива.

А потом в бригаду 
пришли новенькие. 
Сейчас они уже масте
ра. Вот одна из них, 
Лида Волкова. Она 
пришла в прошлом 
году из учкомбината, 
теперь обучает своей 
профессии других.

Комсорг Татьяна 
Малятова приехала из 
Уфы. Очень быстро 
обучилась профессии 
штукатура-маляра. Сей 
час сама наставница.

Сложился коллек-. 
тив. Работаем непло
хо. Выработка в день 
не ниже 130 процен
тов. А однажды, когда 
бригаде подготовили 
все необходимое для 
работы, выработка за 
смену составила 300  
процентов.

23 февраля испол
нилось два года нашей 
Комсомольске - моло
дежной. К этому ма
ленькому юбилею мы 
пришли не с пустыми 
руками — имеем имен 
ные вымпелы за соц
соревнование.

Вот так живем и ра
ботаем. Каждый день 
спешат девчата на ра
боту. Они вместе со 
всеми строят «Атом- 
маш». Строят свой 
город.

Н. БУЦЫНА, 
бригадир СМУ-11-.

Н АЧ АТ МОНТАЖ ПРЕССА
В главном корпусе «Атоммаша» начат монтаж 

пресса усилием 15 тыслч тонн. Ведут его лучшие 
бригады Ростовского монтажного управления № 1 
треста «Южтехмонтаж», которыми руководят 
Ю. Новичков и П. Попов.

Срок монтажа рассчитан первоначально на 13 
месяцев, однако монтажники решили сократить’ 
монтаж до 11  и уже в декабре произвести пуско
наладочные работы.

М. ГРИБЦОВ, 
руководитель монтажных работ.

•  Строителям „Дтоммаша"— 
высокую культуру обслуживания

«Приезжайте еще!»
— Наши девушки из сек

ции выездной торговли 
каждый день, в любую 
погоду ездят к строите
лям. И план выполняют 
к культура обслуживания 
на высоте. Особенно еле 
дует отметить Надю 
Хрущеву, Лену Борисо
ву. Они лучшие,— гово
рит заместитель дирек
тора магазина «Товары 
для женщин» Т. В. Бе
зуглова. А секретарь 
партийной организации 
торга, директор этого 
магазина Н. И. Персид
ская добавила: «Девушки 
действительно молодцы!»

...В секцию выездной 
торговли я попала около 
десяти часов. Лена Бо
рисова вместе с Валей 
Егоровой заканчивали 
подсортировку.

— Так, что еще?.. 
Возьми вот эти пиджаки 
вчера с базы привезла 
Недорогие, но красивые.

— Дай еще сорочек 
мужских. Их наверняка 
разберут.

^ л я  Егорова с авто
лавками почти не ездит 
Но она помогает девуш
кам подобрать необходи
мый товар, ездит за ним 
на базу. А вот Лена Бо
рисова в разъездах каж
дый день. Все объекты 
Всесоюзной ударной, каж 
дый ее уголок о н а ' хоро
шо знает. Сегодня ее 
ждали рабочие «Пром- 
строя-2».

.. На строительный уча 
сток №  5 мы приехал;! 
с Борисовой как раз в 
обеденный перерыв. Ав
тобус тотчас обступили 
строители.'  Лена быстро 
раскладывала товары, не 
успевая отвечать на во
просы.

— Сапоги 37 размер 
есть?

— Дайте мне посмот
реть вон ту. сумочку, бе
ленькую!

— А что вы мне при
везли?

'‘Многих продавец зна
ла в лицо. Многим при
везла заказанные ранее 
вещи и искренне радова
лась, если они подходили,

огорчалась, если не уго
дила:

—■ Не переживайте. 
Следующий раз я приеду 
к вам 6 марта, обязатель
но постараюсь привезти.

Лене Борисовой всего 
девятнадцать. О работе 
продавца мечтала еще в 
школе. А после оконча
ния десяти классов она 
по направлению Волго
донского торга училась в 
Шахтинском торгово-ку

линарном училище. В 
промобъединении прохо
дила производственную 
"практику. После оконча
ния училища в июле при
шла сюда трудиться.

Я смотрела, как рабо
тает Лена, и вспомнила 
слова одного знакомого 
бригадира из бывшего 
«Волгодонскэнергож и л- 
строя.» Сергея Титова:

— Честное слово, если 
у нас на неделе не побы
вает автолавка, кажется, 
будто не хватает чего-то. 
До того мы уже привык
ли...

Сегодня с мнением Ти
това согласились сварщи
ки строительного участ
ка №  5 Зоя Лазуткина и 
Александр Зайцев, секре
тарь строительно-монтаж 
його участка №  7 Эля 
Мостина и другие.

...В промобъединение 
мы вернулись без четвер
ти шестнадцать. Только 
что приехала с растворо
бетонного завода Зина 
Капранова. Готовилась к 
завтрашнему рейсу Люда 
Щ едрова, который для 
нас, людей несведущих, 
будет повторением сегод
няшнего. Но только не 
для этих пятерых деву
шек из секции выездной 
торговли «Товаров для 
женщин». Для Лены Бо
рисовой, Нади Хрущевой, 
Вали Егоровой, Люды 
Щедровой, Зины Капра
новой обслуживание стро 
ителей «Атоммаша» — 
любимое занятие, дело ■ 
чести. И завтра каждая 
из них обязательно услы
шит в благодарность при 
вычное:

— Приезжайте еще!
Р. РУДЕНКО, 

наш корр.

А ну-ка, парни!
СО СТО ЯЛ СЯ КОНКУРС «А НУ-КА, ПАР НИ!» У КОМСОМОЛЬЦЕВ И МОЛОДЕЖИ  

ТРЕСТА. В НЕМ ПРИНЯЛИ УЧАСТИЕ КОМ АНДЫ ВОСЬМИ ОБЩЕЖИТИИ И КОМ СО
М ОЛЬСКОГО Д ЕСАНТА «АТОММАШЕВЕЦ-3».

В программу вечера вошли раз
ные виды 'соревнований. Это и езда 
на велосипедах, и конкурс поваров, 
викторина по гражданской обороне.

После упорной борьбы победите 
лем стала команда общежития 
№ 2 (капитан команды тов. Искор- 
цев). Второе место жюри (предеэ- 
датель жюри дважды Герой Социа 
листического Труда А. А. Улесоз) 
присудило команде общежития 
№ 7 (капитан команды тов. Галяут- 
динов). Третье место у команды об
щежития № 9 (капитан команды
тов. Перунов).

Победителям вручен переходя
щий вымпел Д О С А А Ф , Почетная

грамота добровольного спортивно
го общества «Труд» и книги из биб
лиотеки ветеранов комсомола, пар
тии и труда Д. И. и В. А. Чемутенко 
из Ростова.

Занявшие второе и третье места 
награждены соответственно Почет
ной грамотой Д СО  «Труд», книгами 
о строителях «Атоммаша» и Почег. 
ной грамотой Д О С А А Ф .

Конкурс организован комитетом 
кбмеомола совместно с комитетом 
Д О С А А Ф  и спортивным обществом 
«Труд». .

А. БАЛДИН, 
заместитель секретаря комитета 

комсомола.



С собрания партийно-хозяйственного актива работников здравоохранения
С О С Т О Я Л О С Ь  С О Б Р А Н И Е  П А Р Т И Й Н О -Х О З Я Й С Т В Е Н Н О Г О  А К Т И В А  Р А Б О Т Н И К О В  

З Д Р А В О О Х Р А Н Е Н И Я . В  ЕГО  Р А Б О Т Е  П Р И Н Я Л И  У Ч А С Т И Е  Р У К О В О Д И Т Е Л И  У Ч Р Е Ж Д Е 

Н И Й , Г Л А В Н Ы Е  С П Е Ц И А Л И С Т Ы , П А Р Т И Й Н Ы Е , П Р О Ф С О Ю З Н Ы Е  И К О М С О М О Л Ь С К И Е  

Р А Б О Т Н И К И , П Е Р Е Д О В И К И  П Р О И З В О Д С Т В А , В Е Т Е Р А Н Ы  Т Р У Д А , Н А С Т А В Н И К И .

С Д О КЛ А Д О М  «ОБ И Т О Г А Х  Р А Б О Т Ы  Л Е Ч Е Б Н О  - П Р О Ф И Л А К Т И Ч Е С К И Х  У Ч Р Е Ж Д Е 

Н И И  ГО РО Д А  З А  1978 ГОД И З А Д А Ч А Х  К О Л Л Е К Т И В О В  Н А  1979 ГОД» В Ы С Т У П И Л  З А- 

В Е Д У Ю Щ И Й  ГО Р З Д Р А В О Т Д Е Л О М  Н. Н. К О С Е Н К О . .
П У Б Л И К У Е М  В Ы С Т У П Л Е Н И Я  У Ч А С Т Н И К О В  С О Б Р А Н И Я .

В Ы Ш Е  У Р О В Е Н Ь  Р А Б О Т Ы  
МЕДИЦИНСКИХ УЧРЕЖДЕНИЙ!

В 1978 году  
в Волгодонске
СДАНЫ:

две ПОЛИКЛИНИКИ по 
600 посещений в сме
ну каждая;

три аптеки;

молочная нухня на 
1000 порций.

ОРГАНИЗОВАНЫ:
30 здравпунктов, 21 

из которых работает на 
строительных площад
ках и в производствен
ном объединении «Атом- 
маш»;

круглосуточный трав
матологический пункт;

вен-и тубдиспансеры;

базовая женская кон
сультация;

СОЗДАНЫ:
18 цеховых участков, 

в том числе обслужива
ющих строителей и ра
бочих «Атоммаша» —  
12;

два филиала детской 
поликлиники.

ВНЕДРЕНЫ:
новые методы диагно

стики и лечения боль
ных;

современное оборудо
вание, способствующее 
повышению эффектив
ности производства, и 
качества работы меди
цинских работников го
рода.

Медики обязую тся:
.4 . В С Е М  Л Е Ч Е Б Н О -П Р О Ф И Л А К Т И Ч Е С К И М  У Ч Р Е Ж Д Е Н И Я М  Б О Р О Т Ь С Я  З А  З В А Н И Е  

К О Л Л Е К Т И В А  В Ы С О К О Й  К У Л Ь Т У Р Ы  О Б С Л У Ж И В А Н И Я . Р П пПМ  в м г п и п г о
±  С Ч И Т А Т Ь  1979 ГОД -  М Е Ж Д У Н А Р О Д Н Ы Й  ГОД Р Е Б Е Н К А  —  ГОДОМ В Ы С О К О ГО  

К А Ч Е С Т В А  М Е Д И Ц И Н С К О Г О  О Б С Л У Ж И В А Н И Я  Д Е Т Е Й  И О С О Б Е Н Н О  Н О В О Р О Ж Д Е Н Н Ы  
.X . В В Е С Т И  В Э К С П Л У А Т А Ц И Ю  Б О Л Ь Н И Ц У  Н А  250 К О Е К  С  П О Л И К Л И Н И К О Й  Н А  

600 П О С Е Щ Е Н И Й  В С М Е Н У  В Н О ВО М  ГО Р О Д Е . а т п м м а ш д »
4 .  О Т К Р Ы Т Ь  Т Р И  З Д Р А В П У Н К Т А  Н А  С Т Р О И Т Е Л Ь и О Й 'П Л О Щ А Д К Е . « Д Т О М М А Ш А » . 

±  Р А С Ш И Р И Т Ь  С Т А Н Ц И Ю  С К О Р О Й  П О М О Щ И  ДО 10 К Р У Г Л О С У Т О Ч Н Ы Х  П О СТО В . 
О Т К Р Ы Т Ь  Ф И Л И А Л  С Т О М А Т О Л О Г И Ч Е С К О Й  П О Л И К Л И Н И К И  В Н О ВО М  ГО РО Д Е .

Г л а в н ы й  рубеж — качество
В истекшем году было 

организовано новое сто
матологическое отделе
ние, что позволило значи
тельно улучшить обслу
живание жителей нового 
города.

В течение года Освое
ны новые методы диагно
стики лечения и профи
лактики стоматологиче
ских заболеваний, новые 
конструкции зубного про
тезирования, увеличен 
объем профилактической- 
помощи в детских коллек
тивах, среди рабочих

. промышленных предпри
ятий.

Все отделения поликли
ники в течение года ра
ботали ритмично, справ
лялись со своими плано
выми и нормативными
заданиями.

Лучшие показатели в 
работе имеют врачи-тера
певты JI. М. и Т. М. Кон
даковы, Н. В. Демченко, 
В. Н. Холостова, Э. И. 
Сальманова, 3. М. Ляпу- 
стина, врачи ортопеды
В. Н. Литынский, Е. Ф. 
Ковалевская, А. А. Те
лежников и Другие.

Наряду с положитель
ными сторонами в рабо
те коллектива поликлини
ки еще имеется очень 
много недостатков.

Прежде всего, нас сей
час не может удовлетво
рить качество нашей ра
боты. По-настоящему мы 
еще не занимаемся изу
чением стоматологической 
заболеваемости, часто £ти 
вопросы решаем «на

глаз», без обоснованного 
научного подхода.

Большие и ответствен
ные задачи стоят перед 
коллективом в 1979 году. 
В первую очередь его ра
ботники должны улуч
шить качественную сторо
ну своей работы, для че
го уже разработаны меро
приятия и проведена под
готовительная работа. С 
целью улучшения стома
тологической помощи жи
телям нового города, 
строителям и рабочим 
«Атоммаша» планируется 
вести дальнейшее расши
рение и укрепление ма
териально-технической ба
зы стоматологическ о й 
службы, освоить на пол
ную мощность стоматоло
гическое отделение ново
го города, открыть каби
неты в-первом корпусе 
«Атоммаша» и на строи
тельной площадке. Осво
ить новые, прогрессив
ные методы лечения, днаг 
ностики и обезболивания, 
внедрить в практику зу- 
бопротезирования новые 
конструкции протезов и 
современные стоматологи
ческие материалы.

В Международный год 
ребенка улучшим качест
во и увеличим объем 
профилактической помо
щи в организованных 
детских коллективах.

В. ЛОМАКИН, 
главный врач 

городской 
стоматологической 

поликлиники.

отвечш ь возросш им  твовлит
В 1978 году уделялось 

большое внимание во
просам научной органи
зации труда, внедрению 
новых методов диагности
ки й лечения, улучше
нию качества экспертизы 
временной нетрудоспо
собности.

Особое внимание было 
сосредоточено на обслу
живании строителей и ра
бочих «Атоммаша». С 
этой целью укреплялась 
цеховая служба.

Большое внимание уде
лялось развитию матери
ально-технической базы, 
работе с кадрами, повы
шению деловой квалифи

кации медработников. В 
поисках новых форм вос
питания молодых кадров 
стало традицией посвя
щение в профессию, кон
курсы на лучшего по про
фессии.

Но в огромном коллек 
тиве, в котором насчиты
вается более тысячи че
ловек, немало и недостат
ков.

Основной из них — вы
сокая текучесть . кадров, 
низкая обеспеченность 
койками, что обязывает 
активизировать работу 
бюро госпитализации. 
Отсутствие необходимых 
помещений, . недостаток

кадров постоянно приво
дят к лихорадочному со
стоянию в работе стаци
онара.

Но дело не только в 
этом. Нельзя умолчать и 
о низкой дисциплине 
медперсонала отделений, 
и порой об отсутствии от 
ветственности за пору
ченное дело.

Необходимо покончить 
со всем тем, что мешает 
нашей нормальной, ста
бильной работе

С. СМОЛЯКОВА, 
главный врач 
горбольницы.

ИХ ТРУД  
ОТМЕЧЕН:
В. И . Ж У К О В О Й , з а в е 

д у ю щ е й  т е р а п е в ти ч е 
с к и м  о тд е л е н и е м  Hi 2 
го р б о л ь н и ц ы ;

Г. Н . И С А Ч Е Н К О , з а в е 
д у ю щ е й  ж е н с к о й  к о н 
су л ь т а ц и е й ;

Н. Ф . Ц Ы П Л А К О  В  А , 
в р а ч а -х и р у р г а  го р б о л ь 
н и ц ы ;

Л . П . Я К У Б Ы ,  м е д се 
с т р ы  п р о ц е д у р н о го  к а 
б и н е та  л и н е й н о й  б о л ь 
н и ц ы ;

П . А . Г У Л Я Е В О Й , за в е 
д у ю щ е й  з д р а в п у н к т о м  
р ы б о к о м б и н а т а ;

М . И. Е Р М А К О В О Й ,
д е зи н ф е к т о р а  го р са н -  
э п и д с та н ц и и ;

A .  П . М Е Л Ь Н И К О В О Й ,
л а б о р а н та -с е р о л о га  кож - 
в е м д и сп а н се р а ;
Н. И. К О Л Ы Ч Е В О Й , у ч а 

с т к о в о го  в р а ч а  д е т с ко й  
п о л и к л и н и к и ;

М . С . В И Н Н И К О В О Й , 
в р а ч а  - р е н т ге н о л о га  и н 
ф е к ц и о н н о й  б о л ь н и ц ы ;

B. А . Б А Д А Н И Н О И , 
м е д с е с т р ы  с т о м а т о л о ги 
ч е с ко й  п о л и к л и н и к и ;

В. Н. Х О Л О С Т О В О Й , 
в р а ч а -с то м а то л о га .

Связующее 
звено

В нашем городе 30 
здравпунктов на промыш
ленных предприятиях, в 
которых работает большая 
армия фельдшеров. Но 
мы очень редко встреча
емся вместе, никогда не 
обменивались опытом.

Или вот такой пример. 
Организуется новый 
здравпункт на каком-то 
промышленном предприя
тии (не знаю, как у дру
гих, у меня было так), на 
правляют сюда заведую
щую. Но какие обязан
ности, какая документа
ция нужна, об этом никто 
не говорит.

А между тем, задачи пе
ред нами стоят очень 'боль 
шие и серьезные. Это и 
работа с санактивом, это 
и санитарно - просвети
тельная работа, и борьба 
с травматизмом, и анализ 
заболеваемости с времен
ной утратой трудоспособ
ности, и масса ежемесяч
ных отчетов. . Недаром 
здравпункт является свя
зующим звеном между 
предприятием и лечебным 
учреждением.

Н СУШКО, 
фельдшер здравпункта 

мясокомбината.

Из года в год улучшается медицинское о<5слу- 
живание жителей нашего города.

На снимке: в поликлинике № 1, вступившей ■ 
строй в минувшем году, впервые в ьолгодснсже 
оборудован кабинет функциональной диагностнх*.

Фото А. Кляпикова.

Ч Т О Б Ы  Л Ю Д И  
Н Е  Б О Л Е Л И
В 1978 году в городе 

Волгодонске значительно 
улучшилась эпидемиче
ская ситуация по заболе
ваемости острыми кишеч
ными инфекциями.

Большую роль в про
филактике инфекционных 
заболеваний играют про
филактические прививки.
В создании напряженного 
иммунитета к инфекцион
ным заболеваниям меди
цинскими работниками го
рода проведена большая 
работа.

На базе травматологи
ческого пункта- создана 
централизованная карто
тека прививок, взрослому 
населению. Такая н:е кар
тотека создана ра здрав
пунктах мясокомбината, 
ТЭЦ-2. Налажены цент
рализованный учет и пла
нирование прививок в го
родской детской поли
клинике. Тем не менее, 
по отдельным, видам при- 

. вивОк имеется недовы
полнение плана. Не на 
должном уровне органи
зация экстренной профи
лактики столбняка при 
травмах.

Большие претензии у 
нас к педиатрической 
службе — врачам дет
ских дошкольных учреж
дений, работа которых 
сведена лишь к отбору 
детей для профпривйвок. 
Врачи детских дошколь
ных учреждений самоуст 
ранились от вопросов дет
ского питания, вопросов 
закаливания, контроля за П

санитарно - гигиейи - *- 
ским и противоэпю г»- 
ческим режимом в 
дениях. Слабо n p o s :i~  
среди организован- гг 
детского населения 
ленные медицински ж- 
мотры.

Нас, профилакг*-». 
волнуют и такие в 
как расширение и- ; ■» 
службы завода «атвш- 
маш», охват раб 'т: _лх 
профилактическими wtjm- 
цинскими осмотра” -' щ я-  
г.нвками. обоак"- \л- 
ботающнх бытом:»** э -  
мощениями. Мы •--- ■**- 
жем работать, не - "  ш  
вал в будущее. Мая Ш ’ 
т р л г -q i, бы уже г с  • г а  
этапах строите.и - - -  та- 
вода, знать, с кг» --- иг>- 
фессИ'шальными щ г ~ у- 
стями будут вс- г -j-rv-a 
наши рабочие при s e t u -  
ке продукции. -- L--.» 
физическую Eaip^JBj. 
энергозатраты :: * -а-
ботающне и кг- 
in s  рациональное ■па
нне для их - ■ - - з-
ления.

Назрел вопг : » - — >-» 
ительстве нов-- --■ ■•я 
городской сгя -- ■ -=н- 
ции.

Т. ШАНКИЧ V
председатель чес-^оча 

пг>сфсо«т  
горсанэпидстгп^нн.

Зам. оеда^тооа 
Ц А Р Е Г О Р О Л11ЕВ

НАШ АДРЕС: 347340  
ветская. 32-34.

*. Воягодовеж. г а  С»

Г а л т а  «ыноян,  ю  « точим.  , I
ср-ду, пщмиц» и еувооту. i АиаограФия № 16 Ростовского уасавленяя издательств, аоляграфни я княжной горгорли. | Объем— 1 уел. ■. л. Заказ 459. 

Т:’г=г; 17935.
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АО «Атоммашэкспорт» http://www.atomexp.ru/  

Генеральный директор Куликов Сергей Сергеевич 
Первый заместитель генерального директора Кривошлыков Николай Иванович 

 
 

 
ООО «Регионпромсервис» (РПС) http://ooorps.ru/  

Директор Самсонов Сергей Юрьевич 
Заместитель директора по коммерческой части Голотин Вячеслав Васильевич 

http://www.ooorps.ru/ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

Разработка и техническое исполнение ООО «Консалтинг» директор Зиненко Юрий Викторович 
  http://www.волгодон.рф   http://www.ru61vd.ru  http://www.6143.ru  
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